

# Nominations au centre Desjardins Entreprises—Québec-Portneuf

L'alliance des douze caisses du centre Desjardins Entreprises – Québec-Portneuf est heureuse d'annoncer l'élection de Mme Kathleen Bilodeau, directrice générale de la Caisse Desjardins Sillery–Saint-Louis-de-France, au poste de présidente du comité de coordination, et la réélection de M. Jean-Paul Lachapelle, directeur général de la Caisse Desjardins Des Rivières de Québec, à titre de vice-président.

« Avec la précieuse collaboration des directeurs généraux des caisses et du directeur du centre, nous comptons veiller à ce que les membres entreprises puissent toujours bénéficier d'un accompagnement distinctif de la part de nos équipes de spécialistes, appuyé d'une gamme complète de solutions d'affaires novatrices et intégrées, ainsi que de l'expertise et de la force de notre vaste réseau, précise Mme Bilodeau, reconnue pour ses qualités de leader et de gestionnaire dans le milieu de la finance. « Nous entendons poursuivre nos efforts afin de supporter le développement du marché des entreprises, favoriser le rayonnement de l'entrepreneuriat et participer activement à la croissance économique de toute la région » ajoute-t-il.

Rappelons que la mission du comité de coordination est de mettre en œuvre la planification stratégique et d'en assurer le suivi, dans le plus grand respect des intérêts des caisses participantes et de l'évolution du centre Desjardins Entreprises—Québec-Portneuf.



Le comité de coordination tient à saluer l'implication soutenue et le travail exceptionnel accompli par M. Jacques Laurin, le président sortant. Dans le cadre de son nouveau mandat, Mme Bilodeau sera appuyée par le vice-président, M. Lachapelle.